

<https://info.nodo50.org/Campana-A-por-otros-15-anos-mas-de.html>



Quedan menos de dos semanas de campaña de financiación

Campaña: ¡A por otros 15 años más de Kaosenlared!

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 25 de abril de 2016

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Kaosenlared, como medio anticapitalista, es una web de información contrahegemónica que nació en el año 2001. Durante estos últimos quince años hemos venido proporcionándote información constante y diaria acorde a unos principios ideológicos irrenunciables.

Puedes aportar aquí: goteo.org/project/kaosenlared

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH227/kaos15anos-61c45.jpg]

Kaosenlared se ha convertido durante los últimos años en el medio de comunicación alternativa más leído del estado español, así como en todo un referente mediático para un número cada vez mayor de personas tanto a este lado del Atlántico, como en gran parte de América Latina. Sin embargo, este crecimiento no garantiza por sí mismo la estabilidad económica que una web con nuestro actual volumen de visitas (60/100 mil diarias) necesita para su normal funcionamiento. Hay que recordar que el trabajo realizado cotidianamente por cada uno de nosotros y nosotras se hace en forma voluntaria, con aportes de los mismos integrantes del colectivo y de amigos y amigas de Kaosenlared a través de donaciones.

Kaosenlared vuelve a necesitar tu ayuda y colaboración para garantizar su supervivencia económica y su presencia diaria en la red. Ahora que hemos cumplido más de 15 años desde nuestro nacimiento como medio de contrainformación os pedimos un nuevo impulso para garantizar nuestra existencia por muchos años más. Por ello nos vemos en la necesidad de lanzar esta nueva campaña de crowdfunding en búsqueda del apoyo solidario de quienes siempre han sido y siguen siendo nuestro principal soporte: Nuestros lectores y lectoras.

La web de Kaosenlared no para de crecer, alcanzando picos de casi 120.000 visitas diarias en este último año 2015, lo cual no hace más que reforzarnos en la necesidad de medios de contra-información como el nuestro, pero hace muy complicada nuestra viabilidad económica, ya que recordemos que no disponemos de subvenciones y todos nuestros ingresos vienen de donaciones de compañeros y compañeras afines y una pequeña parte de la publicidad de la web.

Queremos destinar la campaña, tanto a nuestros seguidores habituales, como a nuevos lectores que vengan en busca de información que no van a encontrar en los medios de comunicación tradicionales.

Esta campaña de Goteo nos aseguraría la supervivencia de nuestro medio durante al menos otro año más, pudiendo sufragar los gastos de servidores, informáticos, y en general todos los gastos relacionados con el mantenimiento de la web. Además por primera vez en 15 años queremos contratar una persona media jornada para la realización de tareas administrativas, gestión de las redes sociales y la atención de todos los correos de Kaos.

Somos un colectivo bajo la forma jurídica de una Asociación Cultural sin ánimo de lucro integrado por un grupo muy diverso de periodistas, activistas sociales, graduados en psicología, filosofía, diseño gráfico y sociología que gestionamos la web.

Comenzamos a andar en 1986 con un proyecto de radio llamado "Radio Kaos", y es a partir del 2001 cuando surge la web Kaosenlared. El colectivo lo integramos actualmente nueve personas residentes tanto en el Estado español como en América Latina. La gestión de la web no nos aleja de las calles, de las manifestaciones, de la presencia en el día a día del pueblo que lucha. Al contrario. Somos un medio de información contrahegemónica que participa y refleja las luchas sociales, porque somos parte de ellas. Entendemos la comunicación social como una herramienta de lucha anticapitalista. A lo largo de estos 15 años hemos atravesado innumerables situaciones de criminalización y represión que han amenazado nuestra continuidad pero ante cada uno de esos momentos la firmeza, el compromiso y el apoyo que nos habéis dado vosotras y vosotros, hacen que hoy podamos decir: **¡A por otros 15 años!**